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一 般 質 問 

平成３０年６月１８日（月） 

 

２番  阿部 裕美子  議 員 

 

１． レンタサイクル事業について 

①道の駅周辺の観光振興の為に、レンタサイクル事業を始める事について 

 

２．くらしの便利帳の更新について 

①市民に必要な情報、正しい情報を届ける為「くらしの便利帳」を更新することについて 

 

３．不法投棄ゼロを目指して 

①不法投棄監視カメラの活用状況について 

②不法投棄監視にトレイルカメラの活用を 

③ボランティアゴミ袋に工夫を 

 

４．ペアレントメンターの取り組みについて 

①発達障害児者及び家族等支援の更なる充実を目指す、ペアレントメンター事業について 

 

５．SNSを活用した相談体制について 

①生徒の悩み事の早期解決を目指し、生活の実態に即したSNSを活用する事について 

イ．札幌との広域連携での取り組みについて 

ロ．北海道での取り組みに、対象者拡大の要望をする事について 

 

 

 

５番  三崎 伸子  議 員 

 

１．学校給食費無償化について 

①「食育」は教育的観点と憲法にある義務教育は、無償の観点に立ち実施に向けての考えをお聞

きします 

 

２．子どもの医療費拡充について 

①乳幼児医療費を無料にしているという長い歴史の中で、この施策を市長はどのような評価と検

証をしているか。小学１年生まで拡大したが未来の大人の健康、早期治療を考え、歯科医療だ

けでも上げることはできないか、また中学生までに拡充する計画について伺う 

②初診時の580円窓口負担の解消は考えられないか 

 

３．生活保護基準の引下げについて 

①生活保護費の削減による本市の影響と国の基準引下げ政策について所見を伺う。生活扶助、住

宅扶助を受給できなくなる世帯はあるか 
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②今まで石狩市は３級地の１という事で、生活が困窮している市民に１級地の札幌への移転を誘

導しているという話を聞いたがそのようなことはあるのか 

③国は学習支援費の子どもへの支給を定額支給だったのが実費支給に変えた。社会見学の自己負

担やクラブ活動費の領収書の取り扱い等、市はどう対応するか 

④札幌東区のソシアルハイムの火災を受けて石狩市における現状把握と対応についてお伺いします 

 

 

 

１７番  花田 和彦  議 員 

 

１．鮭の博物誌刊行事業について 

①予算執行管理並びに予算編成システムのチェック機能について 

②博物誌成果品の有無について 

③執筆者への対応並びにその反応について、また当該原稿の取り扱い並びにその帰属について 

④北海道市町村振興協会助成金100万円の内訳と申請内容について、並びに今後同じような刊行

事業の際に再度この助成金が活用可能なのかについて 

⑤再発防止の取り組みについて 

 

２．石狩小学校・八幡小学校統合に係る学校施設の整備について 

①学校施設整備の基本的な考え方並びに今後の整備計画について 

 

３．道の駅石狩「あいろーど厚田」及びその関連について 

①道の駅の現状と課題、並びに今後の展望について 

②国道231号線の交通渋滞について 

③イベント等の催事開催予定について 

 

４．本町地区の振興対策について 

 ①観光産業における本町地区の役割及び活性化について 

 

 

 

１１番  和田 順義  議 員 

 

１．自転車活用の推進について 

①昨年５月１日より自転車活用推進法が施行された。道内各地で長距離コースを整備する計画が

進んでいますが、市としての取り組みを伺います 

②自転車の安全走行のためには、道路の整備も必要ですが、取り組みを伺います 

③道は本年４月１日より北海道自転車条例を施行しましたが、市として条例制定についてお考え

を伺います 

④花川北11線は改修により自転車走行の安全性が向上しましたが、自動車の制限速度について伺

います 
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２．人口減少対策について 

①花川北地区の容積率・建ぺい率緩和による効果と展望について伺います 

 

３．過疎地域への支援について 

①高齢化が進み、今後除排雪の作業員不足に伴う、冬期間の道路の確保など、地域における生活

に支障が出てくると予想されますが、まず現況を市としてどの様に把握されているのか、また、

その支援策があればお示しください 

 

４．石狩の観光について 

①歴史、自然、産業など多種多様の魅力を有する資源を、有機的につなげる観光を活性化すべき

と思いますが、お考えを伺います 

 

５．花川地区について 

①開発から50年が経過した花川地区の、現在に至るまでの記録の保管と史誌編さんについて伺い

ます 

 

６．御用邸の誘致について 

①来年の皇太子殿下の天皇へのご即位を機に、皇后となられる雅子様のお印であるハマナスの咲

く石狩に、御用邸を誘致すべきと思いますがお考えを伺います 

 

 


